

## Rehabilitación Concha Acústica

🕒 Creado: Jueves, 17 Septiembre 2020 23:14

🕒 Última actualización: Viernes, 18 Septiembre 2020 10:14

✍️ Escrito por Unidad de Comunicación Social



### GOBERNADOR CMAG Y ESPOSA INAUGURAN DOMO Y REHABILITACIÓN INTEGRAL DE LA CONCHA ACÚSTICA

Evento se realizó bajo estrictas medidas sanitarias

San Francisco de Campeche, Camp., a 17 de septiembre de 2020

Bajo estrictos protocolos sanitarios de higiene y sana distancia, el gobernador Carlos Miguel Aysa González y su esposa Victoria Damas de Aysa, presidenta del Patronato del

Sistema Estatal DIF, inauguraron el domo y la rehabilitación integral de la Concha Acústica del centro cívico Héctor Pérez Martínez, como parte de la primera etapa de revitalización urbana del emblemático barrio de San Román.

Los trabajos significaron una inversión total de 43.7 millones de pesos y consistieron en la estabilización y reforzamiento de la antigua estructura de la Concha Acústica, recuperación del diseño original, reconstrucción del piso del escenario y restauración del motivo decorativo de grecas, entre otros.

También se instalaron nuevos barandales, puertas en los camerinos e iluminación con tecnología DMX que permite realizar una infinidad de combinaciones de colores y escenas de luz.

Asimismo, se construyó un domo con superficie de dos mil 723 metros cuadrados, compuesto por seis arcos metálicos que alcanzan una altura variable que va desde el suelo a su cumbre de 14 metros en su arco mayor, hasta los 10 metros en su arco menor. La cubierta se construyó con mil 588 piezas de cristal templado cool lite de 22 milímetros de espesor y adicionalmente se colocó jardinería de ornato en los alrededores y se rehabilitaron los drenajes pluviales.

Aunque el espacio tiene capacidad para recibir a dos mil personas, a la ceremonia solamente asistieron 140 invitados que ocuparon las sillas colocadas a metro y medio de distancia, cada una, en cumplimiento a las disposiciones sanitarias de sana distancia, y antes de ingresar al área les fue tomada la temperatura y pasaron por un proceso de desinfección con gel y sanitizante.

El matrimonio Aysa Damas, acompañado de los secretarios general de Gobierno, Pedro Armentía López; de Desarrollo Urbano, Obras Públicas e Infraestructura, Edilberto Buenfil Montalvo y de Cultura, Delio Carrillo Pérez, poco antes de las ocho de la noche cortó el listón y develó la placa inaugural del renovado sitio.

Posteriormente, disfrutó de un magno festival artístico de estampas mexicanas que ofreció el Gran Ballet Folclórico de Campeche con el espectáculo denominado México Canción del Corazón, donde 43 bailarines acompañados por la Orquesta Sinfónica de Campeche, bailaron al ritmo de El Mezquitón, El Lucero, Bordadoras, Pelea de Gallos y el Huapango de Moncayo.

El mariachi Real de Martín Santos, acompañado de la voz de Karla Silva, interpretó México Lindo y Querido, El Viajero, así como Jarabe Tapaío, Guadalajara y el Son de la Negra, entre otras.

También estuvieron presentes, el titular del Poder Judicial, Miguel Ángel Chuc López; los secretarios de Salud, José Luis González Pinzón; de Planeación, Tirzo García Sandoval; de Seguridad Pública, Jorge Argáez Uribe; de Protección Civil, Edgar Hernández Hernández; el fiscal general, Juan Manuel Herrera Campos y los comandantes de la 33° Zona Militar, Enrique Dena Salgado y de la Tercera Región Naval, Octavio Trejo Hermida.

